



► KELURAHAN DEMANGAN

## Kampung Baca Tingkatkan Minat Baca Warga

**GONDOKUSUMAN** — Untuk meningkatkan minat baca masyarakat, Kampung Sapen, Kelurahan Demangan, Kemantren Gondokusuman mendirikan Kampung Baca Lentera Pustaka. Kepala Kampung Sapen, Antonius Fokki Ardiyanto menginisiasi pendirian Kampung Baca Lentera Pustaka pertengahan Desember 2022. Fokki berpandangan di era digitalisasi banyak masyarakat mendapatkan informasi dengan mudah dan cepat berdampak pada mudahnya berita yang tidak akurat tersebar. Karena itu, Fokki menilai generasi

muda masa kini perlu memiliki kemampuan literasi yang unggul agar dapat memilah dan menyerap informasi secara bijak. "Alasan di bentuknya kampung baca adalah bahwa di era digitalisasi ini maka kecerdasan dalam memilih memilah semua informasi yang masuk di masyarakat harus digencarkan, sehingga masyarakat dapat menyaring mana berita yang hoaks dan mana yang tidak," katanya, Selasa (24/1).



**Gandeng Gendong**

Selain itu, kampung baca tersebut dibentuk juga untuk mendukung program Kampung Sapen sebagai Kampung Inggris. "Untuk dapat mengimplementasikan identitas atau *branding* ini [Kampung Inggris], maka kegiatan membaca dari masyarakat harus ditingkatkan dan digalakkan," katanya. Ketua Kampung Baca Lentera Pustaka, Slamet Santoso menyampaikan harapannya agar kampung baca tersebut dapat semakin meningkatkan minat baca warga Kelurahan

Demangan. Dia berharap melalui kampung baca tersebut, literasi warga dapat meningkat, sehingga kesejahteraannya akan meningkat pula. "Terima kasih atas sudah membantu pergerakan pemajuan Kampung Sapen," katanya. Di salah satu rumah warga Kelurahan Demangan, fasilitas pendukung kampung baca berupa sejumlah buku ditempatkan. Di tempat tersebut, warga dapat membaca berbagai jenis buku yang disediakan. Harapannya, dengan adanya fasilitas ini, budaya literasi bisa terbentuk, dan warga lebih teredukasi. (Stefani Yulindriani)



**Penyerahan bantuan** dana *Corporate Social Responsibility* (CSR) dari Bank Jooja kepada Kampung Baca Lentera beberapa waktu lalu. (Antonius Fokki)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Demangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005